



DIE BEFREIUNG THE LIBERATION

WIE DAS KZ DACHAU BEFREIT WURDE.
EIN VIRTUELLER RUNDGANG.

SONNTAG, 29. APRIL 1945. DIE AMERIKANER ERREICHEN DAS KZ DACHAU. IN EINEM VIRTUELLEN RUNDGANG ÜBER DAS GELÄNDE DER KZ-GEDENKSTÄTTE DACHAU KÖNNEN NUTZERINNEN UND NUTZER IN DIE ENTSCHIEDENDEN STUNDEN VOR 75 JAHREN DIGITAL EINTAUCHEN. ORIGINALFOTOS VON DAMALS WERDEN MIT AKTUELLEN BILDERN DES GELÄNDES KOMBINIERT UND GENAU AN DIE STELLE PLATZIERT, AN DER SIE AUFGENOMMEN WURDEN. ZU JEDEM HISTORISCHEN FOTO HÖREN NUTZERINNEN UND NUTZER TAGEBUCHAUFZEICHNUNGEN UND ERINNERUNGEN VON AUGENZEUGEN UND BEKOMMEN SO EIN UMFASSENDES BILD VOM TAG DER BEFREIUNG.

29. APRIL 1945
29. APRIL 2020

DIGITALE WISSENSVERMITTLUNG

Das digitale Storytelling-Projekt ist in enger Zusammenarbeit mit der KZ-Gedenkstätte Dachau entstanden. Eindrückliche Bilder kombiniert mit persönlichen Geschichten auf der Tonspur ermöglichen das Eintauchen in die Zeit und bieten einen neuen Zugang zu dem historischen Ereignis. So kann ein digitaler Besuch der Gedenkstätte stattfinden und die Befreiung vor 75 Jahren virtuell nachverfolgt werden. Der Rundgang ist über Webseite br.de/diebefreiung erreichbar.



„DIE BEFREIUNG - DIE LETZTEN STUNDEN IN DEN KONZENTRATIONSLAGERN FLOSSENBÜRG UND DACHAU“ EIN PODCAST VON BAYERN 2

Im dazugehörigen Podcast von Bayern 2 können Interessierte weiter eintauchen: Die Geschichten einzelner Häftlinge und Befreier aus dem virtuellen Rundgang werden hier vertieft und um Schicksale aus dem KZ Flossenbürg ergänzt.

Podcast abonnieren unter:
br.de/podcasts oder überall, wo es Podcasts gibt.

